

TRIBUNAL DE JUSTICIA DE LAS COMUNIDADES EUROPEAS
SODNÍ DVŮR EVROPSKÝCH SPOLEČENSTVÍ
DE EUROPÆISKE FÆLLESSKABERS DOMSTOL
GERICHTSHOF DER EUROPÄISCHEN GEMEINSCHAFTEN
EUROOPA ÜHENDUSTE KOHUS
ΔΙΚΑΣΤΗΡΙΟ ΤΩΝ ΕΥΡΩΠΑΪΚΩΝ ΚΟΙΝΟΤΗΤΩΝ
COURT OF JUSTICE OF THE EUROPEAN COMMUNITIES
COUR DE JUSTICE DES COMMUNAUTÉS EUROPÉENNES
CÚIRT BHREITHIÚNAIS NA gCÓMHPHOBAL EORPACH
CORTE DI GIUSTIZIA DELLE COMUNITÀ EUROPEE
EIROPAS KOPIENU TIESA



3ENDRIJŲ TEISINGUMO TEISMAS
I KÖZÖSSÉGEK BÍRÓSÁGA
IL-QORTI TAL-ĠUSTIZZJA TAL-KOMUNITAJIET EWROPEJ
HOF VAN JUSTITIE VAN DE EUROPESE GEMEENSCHAPPEN
TRYBUNAŁ SPRAWIEDLIWOŚCI WSPÓLNOT EUROPEJSKICH
TRIBUNAL DE JUSTIÇA DAS COMUNIDADES EUROPEIAS
SÚDNY DVOR EURÓPSKYCH SPOLOČENSTEV
SODIŠČE EVROPSKIH SKUPNOSTI
EUROOPAN YHTEISÖJEN TUOMIOISTUIN
EUROPEISKA GEMENSKAPERNAS DOMSTOL

Prensa e Información

COMUNICADO DE PRENSA Nº 43/06

16 de mayo de 2006

* * *

VISITA AL TRIBUNAL DE JUSTICIA DE LAS COMUNIDADES EUROPEAS DE UNA DELEGACIÓN DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL ESPAÑOL

Una delegación de once Miembros del Tribunal Constitucional español, encabezada por su Presidenta, la Sra. Emilia Casas Baamonde, ha efectuado una visita oficial al Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas los días 15 y 16 de mayo de 2006. La delegación fue recibida por el Sr. Vassilios Skouris, Presidente del Tribunal de Justicia, por el Sr. Dámaso Ruiz-Jarabo Colomer, Abogado General del Tribunal de Justicia, y por la Sra. Rosario Silva de Lapuerta, Juez del Tribunal de Justicia.

El primer día de la visita se organizó una mesa redonda en la que participaron el Presidente y varios Miembros del Tribunal de Justicia. La delegación participó asimismo en sesiones de trabajo acerca de las competencias y la organización del Tribunal de Justicia y de los procedimientos ante este Tribunal.

El segundo día de la visita, la delegación ha participado en sesiones de trabajo sobre las actividades y los trabajos de las Direcciones de Traducción del Tribunal y de Biblioteca, Investigación y Documentación, así como sobre las actividades del Servicio de Prensa e Información.

Este encuentro se encuadra en las relaciones constantes y estrechas que el Tribunal de Justicia mantiene con los órganos jurisdiccionales supremos de los Estados miembros. El Tribunal Constitucional español ya había venido al Tribunal de Justicia en 1998 y este Tribunal visitó Madrid en 1999.

Documento no oficial, destinado a la prensa y que no vincula al Tribunal de Justicia

Lenguas disponibles: ES, FR

*Si desea más información, diríjase a la Sra. Sanz Maroto,
Tel: (00352) 4303 3667 Fax: (00352) 4303 2668*

